

## GOBIERNO CHILENO EMITIRÁ BONO SOBERANO POR 650 MILLONES DE DÓLARES

"El Gobierno de Chile ha decidido que este es el momento para atreverse y salir", sostuvo el Presidente Lagos en el almuerzo ofrecido por la Cámara chileno-uruguaya de comercio al mandatario de ese país, Jorge Batlle, quien inició una visita de Estado. Este paquete estará en los mercados más importantes del mundo durante la primera quincena de este mes.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, anunció esta tarde la emisión del Bono Soberano, iniciativa que colocará en los mercados internacionales 650 millones de dólares a partir de la primera quincena de este mes. "El Gobierno de Chile ha decidido que este es el momento para atreverse y salir. En los primeros 15 días de octubre vamos a colocar la emisión del bono soberano. En total van a ser más de 1.500 millones, esta primera emisión será de 650 millones de dólares y estoy seguro de que los mercados van a saber distinguir y van a entender lo que es el riesgo país y creo que es una buena noticia para Chile", sostuvo el mandatario durante el almuerzo ofrecido por la cámara chileno-uruguaya de comercio al Presidente de ese país, Jorge Batlle, quien inició esta mañana una Visita de Estado.

En su intervención frente a los asistentes al almuerzo, ofrecido en el Club Hípico de Santiago, el Presidente Lagos destacó que la emisión de este bono es posible "porque las cosas se han hecho bien. Lo mismo ha hecho mi amigo Jorge (Batlle), cuando han colocado en condiciones espléndidas un conjunto de instrumentos financieros en el mercado internacional".

El Jefe de Estado justificó esta medida argumentando que "me parece que es en estas circunstancias donde debemos ser capaces de coordinar adecuadamente nuestras políticas, porque es a partir de esa coordinación que podemos influir. Somos países pequeños, con economías pequeñas, donde el subsidio de un país a una determinada actividad productiva es la mitad del producto de otro país, para tener idea de las magnitudes".

Durante la mañana, el Presidente Lagos sostuvo un encuentro privado con su par uruguayo. Posteriormente, ambos mandatarios participaron de una reunión ampliada con la comitiva visitante y sus pares chilenos.

Al término de este encuentro, el Presidente Lagos recordó un almuerzo similar que sostuvo con el Presidente Batlle en Carrasco, Uruguay. "Antes de que hablara, el Presidente me dio un mensaje: mira, cuéntales lo que estás haciendo, porque acá hay algunos izquierdistas que no quieren entender lo que hay que hacer. Y si tú se lo dices, capaz que los convencas. Yo quería decirle exactamente lo mismo: mira, tú que eres tan derechista, tan conservador, cuéntales algunas cosas de cómo hay que hacer en el mundo y capaz de que convenga a algunos de los que están aquí".

Tras el almuerzo, el Presidente Batlle realizó otras actividades en el marco de su visita y posteriormente asistirá a una cena ofrecida en su honor en el palacio de La Moneda.

La visita del mandatario uruguayo continúa hoy con la firma de la declaración conjunta entre ambos países y la conferencia de prensa que ofrecerán los presidentes en el palacio de La Moneda.